

LISA SE PORTA BIEN

Érase una vez una niña llamada Lisa, que fue a un mundo oculto en su armario. Allí siempre era Navidad. Lisa conoció a Papá Noel, y él le dijo que ese mundo era donde se fabricaban todos los juguetes. Papá Noel le dijo a Lisa que seportara bien y ella lo hizo.

El día de Navidad jugó con su familia, pero de repente se escuchó un trineo. Era Santa Claus.

Lisa se puso muy contenta al verle. Ella le dijo:

- Me he portado bien.

Y él le contestó:

- Ya lo sé, y vengo a darte las gracias y a traerte tu regalo.

Lisa se puso muy contenta, porque al ver que era una pandereta, se le ocurrió una idea: decidió cantar villancicos con su familia.

Colorín colorado, este cuento se ha acabado.

ELENA PÉREZ RUIZ, 3º PRIMARIA